

## Drei neue Kubota für das Sportamt Basel

Im 2020 startete das Sportamt Basel die Evaluation zum Wechsel einiger ihrer in die Jahre gekommenen Kompakttraktoren. Alle bekannten Marken wurden auf Herz und Nieren getestet. Entschieden haben sich die Verantwortlichen für den Kompakttraktor Kubota L2-622. Zusammen mit der Hugo Furrer AG, Lausen lieferte die Ad. Bachmann AG im Spätherbst 2021 die drei Kompakttraktoren zum Arbeitsantritt.

*Der Kubota L2-622 HDUA erfüllte die Erwartungen der Mitarbeitenden im Sportamt von allen am besten. Der 62 PS starke 4 Zylinder Dieselmotor gilt mit dem integrierten Dieselpartikelfilter als äusserst sauber und zu allem fähig. Gepaart mit dem innovativen hydrostatischen Antrieb war er bei Zugarbeiten am schnellsten unterwegs. Sehr gefällig sind auch die grossräumige Komfortkabine mit integrierter Klimaanlage mit Automatikfunktion und gut angeordneten Bedienelementen. Gerade bei Laubsammeltouren ist ein ungehindertes Ein- und Aussteigen und die schnelle Sicherung des Fahrzeuges mit Parkbremse sehr wichtig. Der Fahrkomfort verdankt dieser Traktor aber dem ausgeklügelten Kubota HST PLUS Getriebe mit hydrostatischen Fahrtrieb und automatischer Lastschaltung. Bisher gab es drei Fahrstufen. Beim neuen Kubota HST PLUS kann mit einem Handhebel jede Stufe zusätzlich unter Last schnell oder langsam geschaltet werden, somit ergeben sich insgesamt 6 Fahrstufen. In jedem Geschwindigkeitsbereich hat der Fahrer so die Möglichkeit zwischen schneller und langsamer Übersetzung zu wählen. Zusätzlich kann er durch einfachen Druck auf den Betriebsschalter das Auto HDS aktivieren; das Umschalten zwischen schnell und langsam geschieht dann automatisch. Mit der automotiven Fahrtriebssteuerung (Auto-Throttle-Advance) wird die Synchronisation von Fahrgeschwindigkeit und Motordrehzahl hergestellt. So wird die Bedienung des Traktors vereinfacht, die Geräuschemissionen sind reduziert und der Kraftstoffverbrauch wird niedrig gehalten. Das ist aber nur ein Teil der Highlights welche der Kubota L2-622 HDUA seinem Fahrer bietet.*



Die Abteilung Sport im Erziehungsdepartement des Kanton Basel-Stadt hat die Aufgabe, Breitensport und Bewegung sowie den Sport in den Schulen zu fördern, die Sportvereine zu unterstützen und sportliche Talente in ihrer Entwicklung zu begleiten. Sie nutzt die Integrations- und Präventionsmöglichkeiten des Sports und stellt den Betrieb, den Unterhalt sowie die strategische Leitung der Sport- und Schulsportanlagen in der ganzen Stadt sicher.

Für letzteres baute die Stadt 2019 den Werkhof im St. Jakob weiter aus. In den modernen Gebäuden finden sich diverse Fahrzeuge, Anbaugeräte und Maschinen die den rund 20 Mitarbeitenden die tägliche Arbeit bei der Pflege und dem Unterhalt der diversen Sport- und Parkanlagen erleichtern. Die drei neuen Kubota Traktoren lösen die alten John Deere ab und sind in den Anlagen Bachgraben, Schützenmatt und Rankhof im Einsatz.

Verwendet werden sie für Transportarbeiten, zum Mähen oder zum Ziehen des Laub-Absaugwagens. Auch mit dem Rasenschleppnetz sind sie oft zu sehen. Insgesamt teilen sich 6 Fahrer die neuen Traktoren. Bei der Ablieferung wurden sie von Christoph Bucher, Aussendienstmitarbeiter bei der Ad. Bachmann AG mit Erklärungen und Fahrtraining an die neuen Fahrzeuge gewöhnt.

Unterhalt und Service für die drei Kubota Kompakttraktoren garantiert der regionale Kubota Partner, die Hugo Furrer AG aus Lausen. Mit seinem technischen Know-how und der gut ausgerüsteten Serviceflotte ist er beim Sportamt schon länger ein zuverlässiger Partner bei Neuanschaffungen.

Wir wünschen den Mitarbeitenden beim Sportamt viel Vergnügen mit den neuen Kubota Kompakttraktoren und danken für den geschätzten Auftrag.



*Mit den kompetenten Erklärungen von Christoph Bucher, Verkäufer bei der Ad. Bachmann AG gewöhnten sich die Fahrer schnell an die neuen modernen Traktoren von Kubota*



*Die neuen Traktoren vermochten die Mitarbeiter im technischen Dienst beim Sportamt Basel zu begeistern*

#### **Der Kubota Händler**

Mit der Hugo Furrer Landmaschinen & Motorgeräte in Lausen hat sowohl der Kubota Importeur Ad. Bachmann AG als auch das Sportamt Basel einen herausragenden Sparringspartner im Baselbiet.

Die Inhabersfamilie Thomas und Vreni Haegler konnten den Betrieb nach langjähriger Mitarbeit von Hugo Furrer übernehmen. Während vielen Jahren reparierten sie in der modern eingerichteten Werkstatt diverse Land-, Baumaschinen und viele Klein- oder Motorgeräte. Schon früh übernahm die Hugo Furrer AG die regionale Vertretung diverser bekannter Maschinenhersteller. Nebst Kubota gehört auch die Traktorenmarke Fendt und Valtra oder Kleingeräte von Husqvarna, Honda und Stihl ins Produktportfolio. Dem Verkauf der 3 Kubota Traktoren gingen bereits diverse Kleintraktoren des japanischen Herstellers voraus.



Inhaber Thomas Hægler